

¿Cómo fue tu experiencia como profesional al desarrollar tu proyecto?

Fue una experiencia muy buena, porque en ella aprendí muchas cosas que desconocía en la elaboración de los proyectos, por lo que esta manera llevar un procedimiento para que no se de guía y no desviarnos del tema de interés, por lo cual es bueno hacer estos proyectos con el afán de poder gestionar recursos que en algunos lugares no cuentan con los recursos necesarios o dar una pequeña solución a esa problemática ya que de esta manera se está apoyando aquellas personas a que recibían este apoyo como símbolo de ayuda y solidaridad, ya que siento que es bueno aprender cada uno de los pasos por lo que para nuestra carrera tiene relación y por lo cual es de suma importancia entender y comprender para lograr el objetivo que se pretende llevar a cabo con nuestro proyecto